

Damen Verbandsliga

FC Kilsheim : TTG 1947 Walldorf
Sonntag, 21.01.2024, 11:00 Uhr

Behringer bleibt gegen die TTG 1947 Walldorf ungeschlagen

Im Spiel der Damen Verbandsliga traf die Mannschaft des FC Kilsheim am vergangenen Sonntag im 9. Saisonspiel auf die Mannschaft der TTG 1947 Walldorf. Die Spielerinnen der Heimmannschaft behielten bei ihrem 8:4-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt fixierte Felicia Behringer. Garant für diesen Heimspielsieg war Felicia Behringer, die in ihren Matches ungeschlagen blieb.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführerinnen ging es los. Eher wenig Gegenwehr bekamen Behringer / Behringer beim 11:6, 11:5, 11:8 von Korn / Pelikan. Da gab es nichts zu rütteln. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Hepp / Hepp gewannen gegen Keller / Laska mit 3:2. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun die Topspielerin der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Ausreichend spielerische Mittel hatte Felicia Behringer letztlich an der Hand, um Eva Keller zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Beim 3:0 gegen Kathrin Korn fand Lucia Behringer von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Svenja Hepp und Marie-Luies Laska beendet, das Svenja Hepp letztendlich gewann. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Heike Pelikan war für Sonja Würzberger am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Dass die unterlegene Heimspielerin Würzberger nur 7 Bälle im gesamten Match erzielen konnte, verdeutlicht den eindeutigen Verlauf des Spiels. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspielerinnen des FC Kilsheim und der TTG 1947 Walldorf in die Box. Auf dem falschen Fuß erwischte Felicia Behringer ihre Gegnerin Kathrin Korn beim überzeugenden Sieg ohne Satzverlust. Lucia Behringer gegen Eva Keller hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Svenja Hepp hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, derweil gegen Heike Pelikan bei ihrem 3:0 dagegen wenig Schwierigkeiten. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 7:2. Sonja Würzberger bekam ihre Gegnerin Marie-Luies Laska beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Gekämpft bis zum Schluss hatte Svenja Hepp im Match gegen Kathrin Korn, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Hepp letztendlich nur knapp einen überraschenden Erfolg verpasste. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Korn zu Ende ging. Beim anschließenden 3:0 gegen Heike Pelikan fand Felicia Behringer von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 8:4-Heimsieg.

Nach diesem Ergebnis weist der FC Kilsheim nun ein Punktekonto von 15:3 Punkten auf, während die TTG 1947 Walldorf vor dem nächsten Spiel, das am 28.01.2024 gegen die SG Heidelberg-Neuenheim II ansteht, 5:13 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des FC Kilsheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 25.02.2024 gegen den SV Waldhilsbach.

Statistik:

FC Kilsheim

Doppel: Behringer / Behringer 1:0, Hepp / Hepp 1:0

Einzel: F. Behringer 3:0, L. Behringer 1:1, S. Hepp 2:1, S. Würzberger 0:2

TTG 1947 Walldorf

Doppel: Korn / Pelikan 0:1, Keller / Laska 0:1

Einzel: K. Korn 1:2, E. Keller 1:1, H. Pelikan 1:2, M. Laska 1:1